

Vela el Departamento Agrario por que Respeten los Derechos Ejidales

CAFÉ
KEO
CERO
DELICIOSO

El Porvenir

EL PERIÓDICO DE LA FRONTERA

JOE BRAND
Trajes FASHION PARK
Trajes RICKY FREEMAN
Trajes CABOT RYD
Trajes MCKEALIA STEW
LANERO, TIKAR
Trajes HOLLYWOOD
Camisetas ARROW
Bombreas SNEYTON
Bombreas BOBBS
LANERO, TIKAR

AÑO XXXVII

JESUS CANTU LEAL
Presidente hasta 1947.

Reg. en la Adm. de Correos como Art. de 2a. Clase el día 4 de Feb. de 1918

Monterrey, N. L., Jueves 4 de Agosto de 1955

Presidente y Gerente General
BOGELIO CANTU.

Número 13,829

Priva Optimismo Sobre la Liberación de Prisioneros Americanos en China

Se Inundó Ayer el Distrito Federal

Cayó una Tromba en las Lomas de Becerra; Pero no Hubo Víctimas

MEXICO, Agosto 2. (AEE).—Horas de angustia vivió hoy al medio día gran parte de la población del Distrito Federal, como consecuencia de la tromba de agua que cayó en las Lomas de Becerra, nacimiento del río de ese nombre que más adelante se denomina Mixcoac y después de la Piedad, que ocasionó que el viaducto Miguel Alemán, reventara, apresandose varios automóviles que en esos momentos circulaban por allí y después se desbordaron las aguas a la altura de la colonia Buenos Aires, Mixcoac y Tacubaya.

Se Hará Justicia en el Hundimiento del Barco La Flecha

Serán consignados el Armador y el Capitán de la nave

MEXICO, 3 de agosto. (AEE).—Informes recibidos en la Secretaría de Marina indican que las investigaciones que practica la Agencia del Ministerio Público adscrita al Juzgado de Distrito de Veracruz, en el caso del hundimiento de la Flecha, terminarán a mediados del presente mes y que todo hace prever que habrá materia para la consignación del armador y el capitán de la nave, como directos responsables de las condiciones en que ésta se encontraba, así como de la sobrecarga que iba en cubierta y de los pasajeros que no figuraban en la lista de ese viaje a Progreso.

El propio Agente del Ministerio Público ha anunciado que se hará justicia. Las investigaciones se practican con toda diligencia, según los informes llegados a Marina. El Jefe de Distrito que conocerá el caso, determinará también lo correspondiente a los seguros de vida y pagos que deben hacerse a los deudos de los muertos.

Está al Garete un Pesquero de Ecuador

QUITO, agosto 3 (AP).—Varios aviones militares iniciaron hoy la búsqueda de un barco pesquero ecuatoriano que se halla al garete frente a las costas de la provincia de Esmeraldas con 12 hombres a bordo.

Al mismo tiempo se anunció que la fuerza aérea colombiana participará en la búsqueda.

UN SISTEMA CREDITICIO ESPECIAL PARA FOMENTO DE LA HENEQUENERA

MEXICO, Agosto 3. (AEE).—El Secretario de Agricultura al salir de su acuerdo con el Presidente de la República, declaró que se ha establecido en Yucatán, un sistema crediticio especial para atender las necesidades de la industria henequenera, mediante procedimientos que se ajustan a cada caso.

Agregó que los Bancos oficiales cuentan con 48 millones de pesos para responder a los problemas crediticios de los ejidatarios peninsulares y pequeños propietarios. Explicó: "El henequén tiene dos ti-

Los Precios de Materiales para construcción subirán

MEXICO, D. F., agosto 3 (AEE).—Los materiales para construcción como el cemento, fierro corrugado y perfiles laminados de fierro y acero, subirán en estos días en forma considerable con el consiguiente aumento en los costos de construcción.

Los materiales de fierro y acero subirán posiblemente unos \$55.00 por tonelada, mientras que el cemento experimentará una alza todavía no estimada con precisión.

Peipin derribó un Avión Nacionalista

HONG KONG, 4 de agosto. INS. La China Roja aseguró hoy que su aviación había derribado un cazabombardero F-80 de retropropulsión y averiado otro sobre la provincia de Tsing yang.

La agencia noticiosa comunista Nueva China, dijo que los dos aviones basados en Formosa, habían volado sobre la mencionada provincia y habían sido interceptados inmediatamente por los cazabombarderos.

Se informó que el cazabombardero averiado había volado con rumbo al mar.

Bulgaria Admite su Crimen, al Derribar el Avión Israelita

Confiesa que sus Artilleros se Precipitaron

POR ERIC GOTTGREU, Corresponsal de The Associated Press.

TEL AVIV, agosto 3 (AP).—Bulgaria comunista admitió hoy que dos de sus aviones de combate no el fuego anti-aéreo—derribararon al avión israelita de pasajeros en el cual perecieron 58 personas al estrellarse el pasado miércoles.

Un anuncio oficial emitido por la radio de Sofía dijo que los aviones de combate habían "actuado demasiado aprisa" y no tomaron todas las medidas necesarias para obligar al avión a que aterrizara" después de este se interinó sobre el espacio aéreo de Bulgaria.

Todos los que se hallaban a bordo perecieron cuando el avión de pasajeros se estrelló en llamas cerca de Petrich, no muy lejos de la frontera yugoslava y Grecia, en un vuelo de Londres a Tel Aviv.

Bulgaria afirma que el avión se hallaba a 80 millas fuera de su curso normal que es sobre Yugoslavia.

El anuncio del Gobierno de Sofía de hoy prometió castigo para los que derribararon el avión y medidas para evitar la repetición de desastres de tal magnitud. Culpa a la tensión internacional y a las violaciones previas de la frontera aérea búlgara por acción de su fuerza aérea.

El anuncio también dijo que el Gobierno búlgaro ha informado a Israel de su posición y abonar indemnización a los parientes de las víctimas como también compartir el costo del avión de pasajeros.

Israel, los Estados Unidos, Gran Bretaña, Africa del Sur y Suecia todos enviaron sendas protestas a Bulgaria por la muerte de ciudadanos de esas naciones que viajaban en el avión.

Un funeral conjunto se celebrará mañana en ésta para las 43 víctimas israelitas del desastre. Tres aviones han sido asignados para que traigan a los cadáveres de Estambul a ésta. Los cadáveres llegarán a Estambul por tren.

Mano de Hierro con Soldados Desertores

MEXICO, agosto 3 (AEE). Las Comandancias de Zona Militares del Norte y noroeste y nordeste, han tomado medidas energicas contra los soldados de línea y de las Defensas rurales que desertan de sus corporaciones para irse de brazos a Estados Unidos, siguiendo la corriente de miles de aspirantes, a braceros que se concentran en las poblaciones fronterizas.

Las medidas tomadas por los Comandantes, van de acuerdo con el espíritu del Código de Justicia Militar, que señala la máxima de diez años de prisión para los desertores.

Los soldados voluntarios que se enrolan en las corporaciones de líneas en las ciudades fronterizas tienen la obligación contractada en sus respectivos contratos de prestar sus servicios durante dos años y dicho contrato mismo habrá de ser cumplido aún por la fuerza de las armas.

MANIOBRAS MILITARES EN EL ECUADOR.

QUITO, Agosto 3. (AP).—Por primera vez en su historia los 208 cadetes militares y las dos fracciones coloniales que participan en las maniobras, con motivo de la reunión visitaron al Presidente Gustavo Rojas Pinilla.

Hemos Superado la Peor Crisis Económica Están Prosperando Todos los Negocios en México

NUEVA YORK, agosto 3. (AP).—El diario mensual de la Guaranty Trust Company de Nueva York, dijo hoy que la economía mexicana, durante el año de primavera y de la primera parte del verano, que es normalmente poco animado, no tuvo dificultad seria y señaló que la mayoría de los observadores esperan que continúe la prosperidad durante lo que queda del año 1955.

"Actividad animada en los negocios juntamente con perspectivas de cosechas excelentes este año, han creado un amplio optimismo..." dijo el estudio.

"Esta ebullición—añadió—contrasta singularmente con la confusión y vacilaciones reinantes después de la desvalorización del peso en abril de 1954."

El estudio de la Guaranty Trust indicó que mayores exportaciones, el aumento de los ingresos por turismo y el comercio fronterizo han acrecentado las reservas de oro y dólares de México, de unos 125 millones de dólares, hace un año, a unos 290 millones de dólares.

El informe expresó la opinión de que los niveles de divisas se han afirmado con el aumento de la producción agrícola.

"Se espera que este año las cosechas sean iguales o superiores a las de 1954, cuando se obtuvo un rendimiento máximo en todas las recolecciones excepto en la de trigo." Agregó: "Se espera que la cosecha triguera sea la segunda en importancia en la historia del país—10,360,560 hectolitros contra 10,677,720 hectolitros en 1954."

El estudio dijo que las empresas mineras mexicanas acogieron con complacencia los recientes aumentos en el precio de la plata en los Estados Unidos y las cotizaciones de ese metal subieron al nivel más alto en 35 años.

"La situación de la plata, así como una demanda muy activa de otros productos minerales mexicanos, está contribuyendo a la rehabilitación de la industria de minería después de una depresión de dos años," subrayó el estudio.

Dictarán Sentencia a los Cabecillas de Argentina

Abogados y Médicos hacen causa común protestan por la muerte de Ingalinella

POR BRUCE PENDERSON, Corresponsal de "The Associated Press"

BUENOS AIRES, agosto 3. (AP).—Se ha sabido que posiblemente el Consejo Militar Supremo anuncie sus sentencias el viernes contra los supuestos implicados en la sangrienta revolución del 16 de junio. En las fuentes jurídicas se dice que el Fiscal ha pedido la pena de muerte frente a un pelotón de fusilamiento para el Almirante Samuel Toranzo Calderón, señalado como jefe de la revuelta.

Se dice que pidieron diez años de prisión para el Contraalmirante Anibal Olivieri que era Ministro de Marina al estallar la rebelión. En la revuelta participaron fuerzas aéreas navales de infantería de marina las que trataron sin éxito de derribar al régimen del Presidente Juan D. Perón.

El proceso se lleva a cabo a puertas cerradas ante el Consejo Supremo el que goza de autoridad para imponer sentencias menos severas. Luego Perón debe pasar revista a las recomendaciones del Consejo. La pena de muerte ha sido abolida tradicionalmente en la Argentina pero fue retenida en la ley de Perón sobre seguridad del Estado.

Las versiones dicen que el Fiscal ayer entregó las acusaciones oficiales a los abogados de la defensa la que presentaría su caso hoy y las sentencias se redactarán mañana para ser anunciadas el viernes.

El Ministerio de Marina anunció anoche que una división de barcos patrulleros y una escuadrilla de barremina saldrá de la base naval de Río Santiago hoy para un periodo de maniobras en la boca del Río de la Plata. Al parecer no tenía ninguna significancia la salida de esas unidades.

La partida de la flota de guerra en julio para efectuar maniobras ocasionó nerviosismo en Buenos Aires.

LOS ABOGADOS SE UNE A LOS MEDICOS

Continuarán las repercusiones al caso del médico comunista doctor Juan Ingalinella que, según se dice, murió de un infarto satorial por la guerra. El Colegio de abogados de Buenos Aires proyecta medio día de huelga de protesta en la tarde. Ayer los médicos y dentistas llevaron a cabo una huelga en toda la nación y los estudiantes de varias ciudades realizaron demostraciones.

Se registraron algunos incidentes aislados y detenciones pero afortunadamente la policía empleó tacto.

En Córdoba la policía blandió sables y pistolas y tiró seis balazos al aire cuando los estudiantes trataron de entrar en una escuela. Un agente de Policía fue herido en la pierna al rebotar una bala. En Rosario, frente a la casa del Dr. Ingalinella, la policía a pie y montada dispersó a los estudiantes que lanzaban gritos.

Los Comisariados Arbitrarios van a ser Consignados

No tolerará que exploten a los Campesinos

MEXICO, Agosto 3. (AEE). El titular del Departamento Agrario informó que es función de su dependencia el vejar por que no se comercie con los derechos ejidales de los campesinos y por lo tanto, ha emprendido una acción contra todos los comisariados que extorsionan a los campesinos.

El departamento está realizando una labor de difusión para informar a los campesinos sobre los derechos que tienen dentro del sistema ejidal a fin de que puedan defenderse de los atropellos que tratan de cometer con ellos y denuncien las irregularidades en que incurran los comisariados ejidales.

Estas medidas, obedecen a las denuncias que se han recibido en el Departamento en el sentido de que dichos comisariados han obligado a los campesinos a ceder sus ejidos sin que los afectados puedan defenderse.

En consecuencia, el Departamento agrario ha procedido a consignar a los culpables, que han ido a dar a la cárcel. Agregó que la pequeña propiedad es la base de nuestro desenvolvimiento agrícola y no permitirá atropellos; que la repatriación de tierras seguirá su curso normal.

Los campesinos que habitan zonas superpobladas donde ya no hay tierras disponibles serán trasladados a otras regiones.

Como prueba de la repatriación de tierras, el Presidente de la República sigue firmando cada quince días acuerdos de autorización a campesinos, para ocupar nuevos ejidos. El departamento Agrario ha editado cuartillas explicando a los ejidatarios sus derechos y obligaciones, en cuanto a las tierras recibidas.

Ceremonia del Día del Arbol en Chapultepec

MEXICO, Agosto 3. (AEE).—Mañana a las 10 horas en los Bosques de Chapultepec, el Presidente de la nación, presidirá la ceremonia del día del árbol, que simboliza los esfuerzos de la nación por conservar y proteger su reserva forestal.

Como es costumbre, el Presidente de la República plantará un árbol así como plantar los miembros del Gabinete, Directores de periódicos y revistas canónicas, diplomáticos acreditados en nuestro país. El Secretario de Agricultura expondrá en su discurso la política que en materia forestal sigue nuestro Gobierno de la República.

Un Excelente año Agrícola será 1955

MEXICO, agosto 3 (AEE).—El Secretario de Recursos Hidráulicos predijo un excelente año agrícola, gracias a las abundantes lluvias que se han registrado en todo el país.

Dijo que gracias a la temporada pluvial, los ríos llevan un gran caudal y que las presas han almacenado aguas hasta el borde, por lo cual se contará con elementos para el riego.

Dijo que la Presa Falcón, actualmente tiene el mayor caudal y en las cuencas del Grijalva y el Papaloapan se registra la mayor precipitación fluvial. Los agricultores se encuentran de plácemes ya que ven aseguradas sus cosechas y además en el aspecto de incremento ganadero, las tierras de pastos han recibido los beneficios de las lluvias en forma muy notable.

RESULTADO DE LA L. NACIONAL

MEXICO, agosto 3 (AEE).—Resultado parcial del sorteo de la Lotería Nacional efectuado hoy:

Billete número 23,319 dos tres uno nuevo, premiado con \$200,000.00 vendido en México y Mexicali. 4,451, cuatro cuatro cinco un premiado con \$25,000.00 vendido en Monterrey.

Los Rojos Están Bien Dispuestos

Los Delegados de Washington y Peipin Cambian Impresiones

GINEBRA, Agosto 3 (AP).— Los negociadores norteamericanos y chinos, se tomaron hoy un día libre para consultar con sus respectivos gobiernos sobre la liberación de los civiles norteamericanos prisioneros en Pekín mientras crece el optimismo respecto a la posibilidad de una rápida liberación de éstos.

Ninguna de las dos partes quiso revelar la naturaleza de las conversaciones de Hammarström. La próxima reunión entre Johnson y Wang se celebrará mañana a las 9 horas."

Ambos Embajadores intercambiaron puntos de vista sobre el problema principal a su consideración--la repatriación de unos 40 civiles norteamericanos detenidos por el régimen de Peiping, y un número indefinido de estudiantes chinos que según los chinos comunistas, los Estados Unidos permiten su retorno a China.

Ambas partes mantuvieron silencio sobre las conversaciones, pero parece que las propuestas fueron sometidas por una o ambas partes que requiere consulta con los Gobiernos.

Los funcionarios norteamericanos dijeron que las conversaciones probablemente tendrán que ser interrumpidas frecuentemente para permitir las consultas "en vista de" que los Embajadores no tienen autoridad para tomar decisiones sin consulta previa.

V. K. Krishna Menon, principal consejero del Primer Ministro Nehru de la India, sobre asuntos internacionales, se entrevistó ayer con Wang y Johnson.

Informaciones circularon en los círculos oficiales de Nueva Delhi, de que Menon notificó al Primer Ministro Nehru de que se había llegado en Ginebra al acuerdo de que se necesita una reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores, para considerar los problemas del Lejano Oriente. No se obtuvo confirmación oficial.

Informaciones circularon en los círculos oficiales de Nueva Delhi, de que Menon notificó al Primer Ministro Nehru de que se había llegado en Ginebra al acuerdo de que se necesita una reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores, para considerar los problemas del Lejano Oriente. No se obtuvo confirmación oficial.

Informaciones circularon en los círculos oficiales de Nueva Delhi, de que Menon notificó al Primer Ministro Nehru de que se había llegado en Ginebra al acuerdo de que se necesita una reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores, para considerar los problemas del Lejano Oriente. No se obtuvo confirmación oficial.

Informaciones circularon en los círculos oficiales de Nueva Delhi, de que Menon notificó al Primer Ministro Nehru de que se había llegado en Ginebra al acuerdo de que se necesita una reunión de los Ministros de Relaciones Exteriores, para considerar los problemas del Lejano Oriente. No se obtuvo confirmación oficial.

MOVIDA SESION CEBREO ANOCHE LA COMISION FEDERAL ELECTORAL

MEXICO, D. F., agosto 3 (AEE).—Muy movida estuvo la sesión de esta noche de la Comisión Federal Electoral y destacaron en ella, tres hechos: La aprobación por primera vez del registro de mayoría de votos en favor de una planilla de Acción Nacional; la discusión que hubo sobre la participación de la Iglesia Católica en las elecciones vitimas y la tremenda filípica que hizo el representante del PAN contra la Comisión Calificadora, de parcial y contra el Colegio Electoral al que tachó de inconstitucional.

La planilla del PAN aprobada, fue la que correspondió al 17o. Distrito del Distrito Federal, registrándose la constancia de mayoría de votos en favor de su candidato Alfonso Huarte Servín y como suplente el Lic. Ubaldo Vargas Martínez.

El representante del Partido Popular pronunció un discurso demagógico protestando por haber votado relictos y afirmando que la Iglesia Católica tachó ese acto como anti-constitucional y dijo que todavía era más grave que la presión sindical obrada a los candidatos del PRI.

Concluyó el Lic. Hernández Preclado del PAN condenando que se quisiera revivir una cuestión liquidada como lo son las dificultades entre la Iglesia y el Gobierno y llamó calumnioso, el concepto del PP relativo a la intervención de la Iglesia en las elecciones. La Iglesia, se limitó a exhortar a los ciudadanos a cumplir con sus deberes cívicos, dño, empadronándose y votando.

El PP, lo que quiere agregó es un tipo de elecciones de, lo tomo o lo deja, dando a entender, los procedimientos soviéticos.

El Lic. Fernando Lúcio del PNM manifestó que en su partido había muchos católicos, pero que el organismo en sí, no tenía criterio religioso, condenando que se tratara de revivir el fuego entre la Iglesia y el estado.

Lázaro Rubio, del PP aclaró que en su partido el 80 por ciento son católicos y negó que sea comunista, pero condenó la participación de la Iglesia en las elecciones.

Las pasiones se encendieron aún más cuando se dictó el dictamen relativo al 8o. Distrito de Michoacán que reconoce el triunfo del PAN, porque el delegado del PAN pronunció una filípica contra la Comisión, tachándola de parcial e injusta, en virtud de que la mayoría de sus miembros son del PRI y son juez y parte.

El reproche del Lic. Agustín Arraga Rivera, representante de la Cámara de Diputados por no excusarse al tratarse este asunto ya que anteriormente lo más parte en la campaña política contra el PAN en ese distrito que corresponde a Zitácuaro y afirmó que la unidad nacional recomendada por el Presidente de la República no podrá hacer se efectiva si la comisión sostiene el criterio partidista cerrado.

Finalmente tachó de anti-constitucional al Colegio Electoral porque el Artículo 60 de la Constitución, establece que las Cámaras son las que califican sus elecciones y el caso de ahora, la Cámara termina su período el 31 de agosto y no es ella la que formará el colegio electoral sino los que todavía no son dioutados.

Terminó preguntando si es posible que haya trabajo fecondo y creador que lo señala el Presidente de la República, cuando hay irregularidades en los oraganismos electorales y anti-constitucionales en el Colegio Electoral.

Realizó Estudios Sobre el Uranio en el Papaloapan

La comisión obtuvo de Economía permiso para la exploración

MEXICO, Agosto 3. (AEE).—Declaró Recursos Hidráulicos que a través de la comisión del Papaloapan, ha realizado estudios sobre las existencias de uranio en la cuenca de dicho río.

Que la comisión obtuvo de Economía, a autorización necesaria para ejecutar las exploraciones y que entregó a Institución Nacional de Investigación Científica, 9 toneladas de mineral, ya que las disposiciones de la Ley en vigor, actualmente prohíben otorgar concesiones a particulares para la explotación del uranio lo cual está reservado para el Gobierno Federal.

También dijo la indicada Dependencia, que siempre ha existido armonía, y entendimiento entre ella y Economía Nacional, en lo referente a esos estudios y en otros trabajos en los que ha tenido intervención con el fin de obtener los mayores beneficios posibles para la nación.

FIRMARON UN CONVENIO SOBRE EL ATOMIO.

RIO DE JANEIRO, Agosto 3. (AP).— El Brasil y los Estados Unidos, firmaron hoy un acuerdo de cooperación en el programa de uso pacífico, de la energía atómica.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.

El convenio preliminar básico para tal cooperación fue firmado en Washington el 31 de mayo.